

## Vereinsnachrichten

### Saarburg



*von rechts: Manfred Orth, GSP-Sektionsleiter Saarburg; Referent Johann Aubarth, Vorsitzender der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Trier; Dr. Markus Valtere, Stellv. Leiter GSP-Sektion Saarburg*

STADT SAARBURG - NICHTAMTLICH | Montag, 15. Januar 2024

#### Kulturelle Vereine

#### Wahl der Sektionsleitung und Vortrag

Am 09.01.2024 wurde die Leitung der Sektion für Sicherheitspolitik Saarburg e.V. durch Wahl bestätigt. Diese sind als Sektionsleiter Manfred Orth, stv. Sektionsleiter Dr. Markus Valtere, Schatzmeister Edgar Reichert.

Als ersten Vortragenden bei der neu gegründeten Sektion der Gesellschaft für Sicherheitspolitik – Saarburg, konnte am 09.01.2024 Johann Aubart, der Vorsitzende der Deutsch Japanischen Gesellschaft Trier, durch den Sektionsleiter Manfred Orth begrüßt werden. In einem kurzweiligen, 90-minütigen Vortrag bettete der Ehrenbürger der japanischen Stadt Nagaoke seine 40-jährigen, auf Reisen nach Japan gewonnenen, Erfahrungen in sicherheitspolitische und allgemeingesellschaftliche Themen ein.

An sicherheitspolitischen Themen Interessierte sind herzlich eingeladen, auch die kommenden Vortragsveranstaltungen zu besuchen. Der nächste Vortrag wird durch Prof. Dr. Schmidt der

Universität Trier mit dem Thema „Eine Bedrohung für Deutschlands Sicherheit und Wohlfahrt? Der Taiwankonflikt nach den Wahlen vom Januar 2024“ im Mehrgenerationenhaus Saarburg, Staden 130, am **Mittwoch, 08.05.2024, um 19 Uhr** stattfinden. Der Vortrag ist öffentlich und eine Teilnahme ohne Anmeldung möglich.

Weitere Informationen erhalten Interessierte bei Manfred Orth, Mail: [sektion-saarburg@gsp-sipo.de](mailto:sektion-saarburg@gsp-sipo.de)